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第４３年度年間スローガン 
Think global, Act local. ～私達の産み出すものが 世界を変える～ 

 
演 題／「中小企業定年引上げ等奨励金及び各種助成金制度」 

講 師／（社）岐阜県雇用支援協会 助成納付部長 

大前 信 先生 

と き／平成２１年３月９日（月） 

ところ／大垣フォーラムホテル 金生の間 

出席者／ 会員 ３５名  特別会員 1 名 

「講演を聴いて」 
                             

大橋 博己 
 

ひろばの原稿を依頼されておきな

がら、少々遅刻をしてしまい、遅刻

した分を取り戻すために必至で講演

を聴講させていただきました。 

助成金・奨励金等、僕が思っていた以上に数が有り

驚きました。講演を聴講する前の僕の助成金に対する

イメージは余り良くなく、申請するまでに時間・書類

等の手間が掛かり、たいして会社にとってプラスにな

らないのではないかな？ というイメージでいました

が、まったく逆でした。この時代にこそ使わなくては

もったいない制度だと思います。 

まだまだ、色々な助成金等が有ると思いますが、こ

れを機に、人に聞いたり色々と調べたりして、自社に

有効に用いることが出来る助成金があれば使わせてい

ただきたいです。 

会員の皆さま方は、どういった助成金を活用してい

るのか、教えていただきたいです。 

「3月例会に参加して」 
  

前田 将志 
        

本部から本日、通達のあったホッ

トな緊急対策助成金のお話から始ま

り、各種助成金制度の概略から中小

企業定年引上げ等奨励金の説明を受

けました。 

補正予算の関係で次から次へと増える助成金。何十

年ぶりの出来事で担当各所でもビックリされているそ

うです。 

本例会のメインでありました｢中小企業定年引上げ

等奨励金｣は、定年を引き上げる、もしくは定年を廃止

し、雇用を継続することで申請できる助成金で、政府

として 70 歳まで働ける企業を 20％までに増やすため

の政策の一環だそうです。 

県下企業では 15％と全国的にも高いことに驚きま

した。岐阜県は助成金申請企業が非常に多く、全国で

も 3位だそうです。 

活用できる助成金があれば是非、申請したいと思い

ました。助成金の上手な活用の仕方・申請の注意点等

がお聞きできなかったのが残念でした。 
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さまざまな助成金について説明する大前先生 挨拶をする三輪会長 
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3 月 9 日例会終了後、ブルーナイトイン札幌において 3 月例会二次会が行われました。 

お酒を交えて、リラックスした雰囲気で楽しく語らいが行われました。 
 
 
 
 
 
 
 

 
例会風景 

 
趣旨説明する加納広報委員長 

３月９日に行われた例会は広報委員会担当例会として、助成金に関することを皆さんに知

っていただこうと開催されました。 

 

 

１．最近の助成金情報 

昨今の経済状態を踏まえ、政府からいろいろな助成金が新設されている。 

今後もいろいろな雇用対策に関する助成金等が創設・見直しされる可能性があるの

で、気にかけて情報収集して下さい。 

２．特定求職者雇用開発助成金について 

この助成金は以前からあったが、新たに就職困難者等の助成金が拡充された。 

３．中小企業定年引上げ等奨励金について 

７０歳まで働くことのできる中小企業を支援するため、６５歳以上への定年引上げや

定年の定めの廃止、さらに希望者全員を対象として７０歳以上までの継続雇用制度を

導入した事業主に対して支給される 

等の話を先生から伺うことが出来ました。 

 

アドバイス！ 

助成金の受給には就業規則の整備が大切です。皆さんの会社の就業規則を１度見直してみ

てください。 

○ と き…平成 21 年 3 月 9日 

○ ところ…ブルーナイトイン札幌 

○ 出席者…19 名 

 
三輪会長のあいさつで二次会が 
始まりました。 

 
お酒を交え語らう会員たち 締めのあいさつは羽田副会長 
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◎と き…平成 21 年 3 月 17 日(火） 

◎ところ…池田温泉新館 

◎出席者…21 名 

 
Ａグループ 女性会員＋車輌関係 

近沢会員の知り合い等から 3 人程度の候

補がでたようです。 

 
Ｄグループ 異業種関係 
河合会員の同業種の方等が候補で出てい 
ました。 

 
Ｂグループ 建設関係 
現在、名前の出ている候補者の新たな情報 
もでていました。 

 
Ｃグループ 食品関係 
やはり食品関係の方等が候補に出ていた 
ようです。 

 
A グループまとめ  
発表者 近沢会員 

Ｂグループまとめ 
発表者 大橋会員 

Ｃグループまとめ 
発表者 安田会員 

Ｄグループまとめ 
発表者 中村会員 

当日は、温泉につかりお酒も交えてリラックスした雰囲気の中で話し合いが行われました。 
会員同士で活発な意見交換が行われ、新入会員候補に関する情報や、勧誘方法などについて様々

な意見がでていました。 
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しあわせヽ(´▽`)/ 

 

おめでとうござ

います。 

綺麗な奥さんを

GET しやがって… 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

委員会活動 
 

○担当例会二次会 

と き・・・平成 21 年 4 月 9日（木） 

      21:30～23:30 

ところ・・・クラブ 天上 

      岐阜県大垣市東外側町 1-23  

サンアルファービル 2Ｆ 

0584-74-9167 

会 費・・・3,500 円 

 

 

 

○小川杯ゴルフコンペ 

と き・・・平成 21 年 4 月 14 日（火） 

      8:30 集合  9:06 スタート 

ところ・・・養老カントリークラブ 

      大垣市上石津町堂之上 1526-2 

      0584-45-0081 

会 費・・・5,000 円 

 

 

 

○第４回研修委員会 

と き・・・平成 21 年 4 月 15 日（水） 

      19:00～21:00  18:45～受付 

ところ・・・岐阜経済大学 

6 号館 1 階 6102 号室 

講 師・・・岐阜経済大学 経済学部 生物科学 

     教授 森 誠一 先生 

会 費・・・500 円 

 

 

 

月暮れ 

 

今朝の月。 

瞬く間に、山の

向こうに消え

ていきました。  

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

３月ドネーション 
 

 

●岡田真二 会員 
私もようやく結婚することができました。今後

ともご指導下さいます様、宜しくお願い申し上

げます。 
 

 

●寸田敬介 会員 
結婚できました。がんばります。  

 

 

●平野宏司 会員 
キートスガーデン幼稚園のオープニングの様

子が、ケーブル TV 等、各メディアで紹介され

ました。 
 
 

●広報幹事・広報委員会 
3 月例会、無事終了しました。ありがとうござ

いました 
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いま、４３年度のブログではこんな記事が掲載され

ています。 
岡田会員の幸せなネタなど皆さんのひやかしコメン

トをお待ちしています。 

ＱＲコード 
ＵＲＬ 

http://ojb43.at.webry.info/ 

なるほど
 

驚いた 
 

面白い 
 

ナイス ガッツ かわいい

新たにブログ玉という機能が加わりました。

お知らせ 
 
OJB 研修旅行の日程が決まりました。 
6 月 12 日(金)、13 日(土) 1 泊 2 日 
東大阪を中心とした行程で計画中！ 
詳細が決まり次第ご案内いたします。 


